

# 「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

自信・自尊・自力を身に付けよう！

## 令和2年度 初めての参観日！

○6月21日（日）本年度初めての参観日を行いました。6月の日曜参観日は例年なら、午前中が授業参観・学級懇談、午後からPTAバレー大会、学年懇親会の予定でしたが、コロナ感染予防対策のため、本年度は午後からの、授業参観と学級懇談のみとさせていただきました。朝から天気も悪く、午後から雨も強くなる中でしたが、今年初めての参観日ということもあり、多くの保護者の皆様に、子どもたちの授業での様子を観ていただくことができました。



その後の学級懇談にも、多くの保護者の皆様に残っていただきました。おかげさまで、2・3年生の学級役員決めもスムーズに終了したようです。ありがとうございました。

↓【授業参観の様子】↓



↓【学級懇談の様子】↓

### ★令和2年度 串間中学校PTA実行委員会の皆様を紹介します。

- (1) 会長…森 浩二さん
- (2) 副会長…熊田原 太さん、山下 文敏さん、野辺 美穂さん、日高 清美さん
- (3) 会計…福田 孝政さん
- (4) 生徒指導委員長…内山田修二さん
- (5) 環境整備委員長…花立 博志さん
- (6) 保健体育委員長…吉田 俊行さん
- (7) 厚生委員長…本川 理恵さん
- (8) 学力向上委員長…武田由貴子さん
- (9) 広報委員長…吉田 志穂さん
- (10) 研修委員長…松下 恵悟さん
- (11) 第1学年委員長…武田 勝志さん
- (12) 第2学年委員長…江藤 良憲さん
- (13) 第3学年委員会…内田 正博さん
- (14) 会計監査…山下秀勇さん、清水英貴さん、谷端晶子さん

1年間、よろしくお願ひいたします。

## 「当たり前のことが当たり前のようにできる串間中生」です！



【写真①】↑



【写真②】↑



【写真③】↑

○上の3枚の写真をご覧ください。

写真①は体育の授業の時、男子が更衣した後の武道場に置かれたサブバック。写真②は自転車小屋に駐輪された生徒の自転車。写真③は生徒玄関の登校後の靴箱です。どれも、整然と並べてあります。生徒指導困難校で学校が崩壊していく原因としては、「当たり前のことが当たり前のようにできなくなる」傾向があります。

誰が褒めるわけでもないですが、『気持ちがいいですよね！』是非続けていきましょう。